

本校の進路活動の紹介

1学年

2学年
視野を広げ…

3学年

進路を実現しています！
実際に行動し…

平成27年度に入学した生徒たちは、本校最初のコース制の卒業生です。1年次には「職業研究発表会」を行い、自ら興味のある仕事について深める学習を行い、進学、就職に関わらず将来のことを展望するきっかけとなりました。2年次では、地元企業を中心に、2日間のインターンシップを行い勤労観を高め、進路活動を本格化させていきました。3年次は、それぞれの進路へ向けて各自が最大限、力を発揮しました。

富川高校の進路指導の特徴は、**個に合わせた指導**を行っていることです。必要な生徒に必要な援助を行うことができます。高校卒業後の進路は十人十色ですので、個々にあった指導が最も効果的です。例えば、

就職したい生徒

生徒の進路希望に合わせて、求人を紹介します。3年生は毎月、進路カウンセリングを行ってミスマッチを防ぐ方策をとっています。実践的には、校長を含めた全教員で面接練習を行うなど、学校全体で進路の後押しをしています。



進学したい生徒

進学講習を行い、大学入試センター試験受験まで対応しています。少数精鋭の講習を行い、上位学校を目指すためのサポートを行っています。また、推薦入試等で必要な小論文指導は国語科が中心となって添削し、本番に備えさせます。



本校の進路指導は、担任を中心として**全教員が全生徒に向き合っています**。小規模校ならではの長所です。個々にあわせた指導の成果もあってか、本校の離職率は全道平均を10%程度下回る低さです。一人ひとりの将来に向き合える進路指導を行っている高校、それが富川高校です！

1年生 宿泊研修

1月25日（木）から27日（土）までの1年生は国立日高青少年自然の家で宿泊研修を行いました。宿泊研修では、スキービークルトレーニングや貿易ゲームを行いました。



貿易ゲームでは、相互にコミュニケーションを取りながら、成果をあげるために知恵を出し合って考え、行動しました。スキービークルトレーニングでは、比較的天候にも恵まれたことで、苦手な生徒もいましたが多くの生徒が楽しんで研修することができました。クラスの人間関係が深まり、よりよい集団づくりのきっかけとなりました。

検定取得も頑張ってます！

全生徒の努力の成果として、検定合格者の延べ人数が259名→299名へと大幅増加しました！さらには、普通科でありながら、全国商業高等学校協会で1級を三種目以上取得した生徒も4人に昇り、卒業時に表彰されました。

これからも頑張ろう富高生！

